
новые дома
Бригада В. Пыжьянова из 

27 управления взяла обяза
тельства в честь Первомая. 
Решено смонтировать восемь 
этажей домов № 5 и 6 в 22 
квартале поселка Вторчер
мет.

Намечено также внести не
сколько рационализаторских 
предложений, повысить каче
ство и культуру производ
ства.

СВЕРДЛОВСКИЙ
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КАЧИТГВОМ ЗАНИМАТЬСЯ
ЕЖЕДНЕВНО

При полйом выполнении плановых показателей коллектив 
треста Уралмашстрой в прошлом году сдал в эксплуатацию все 
предусмотренные заданием объекты. Введены мощности цехов 
сталелитейного и сварных металлоконструкций, инженерный 
корпус и ряд других сооружений. Вошла в строй новая очередь 
цеха прессовых изделий на заводе пластмасс. Построены жилые 
и культурно-бытовые здания.

Всего сдано 26 объектов. Из них 21 с оценкой на «хоро
шо». Остальные — на «удовлетворительно».

Сдача с удовлетворительными оценками таких зданий, как 
инженерный корпус, школа и жилой дом, свидетельствует о 
серьезных недостатках в выполнении работ, особенно отделоч
ных.

Большое влияние на качество строительства оказывает 
проектная документация. Это можно показать на примере на
шего треста. Основным заказчиком у нас является Уралмашза
вод.

В конце прошлого года во время сдачи объектов было по
лучено около 200 чертежей на разного рода переделки. Вы
полнение работ по ним, естественно, проходило в спешке, что 
отрицательно отражалось на качестве.

Качество зависит также от поступающих конструкций, де
талей и материалов. Железобетонные изделия, которые мы по
лучаем, имеют низкую заводскую готовность. Оставляет желать 
лучшего и качество столярных изделий. За последнее время 
несколько расширилось применение новых материалов. Так, ис
пользование керамзитобетона резко улучшило кровлю на инже
нерном корпусе.

Кроме того, на этом объекте широко была использована по
ливинилхлоридная плитка. Но следует оказать, что строители 
25 управления не во всех помещениях выполнили полы так, 
как требовалось.

Какая работа проводилась в тресте по повышению качества?
Были организованы две школы передового опыта по 

кирпичной кладке на школе и на инженерном кор
пусе. Такие же школы проводились по кровельным работам. 
Много сделано по укреплению геодезической службы. 1 .

По улучшению качества отделочных работ сдвигов пока 
больших не произошло. Поэтому на эту проблему решено обра
тить внимание. В частности, намечено провести обучение всех 
отделочников для повышения квалификации и овладения вто
рой специальностью. Будут организованы школы передовых 
методов труда по профессиям. Намечено провести ряд других 
мероприятий: разрабатывать проекты организации работ, осу
ществлять скоростное ’строительство, повышать сборность кон
струкций и т. д.

Главное, надо всегда помнить о том, что повышения каче
ства можно добиться при условии, если этим вопросом зани
маться не от случая к случаю, а постоянно, изо дня в день.

М. ПЕРМЯКОВ, главный инженер треста Уралмашстрой.

Нам отвечают
В № 19 нашей 

была опубликована 
газеты 

коррес-
понденция под заголовком 
«ПОТИХОНЬКУ БРЕДУТ 
ЗА ПРОЕКТОМ».

Редакции ответил дирек
тор института Свердловск- 
гражданпроект тов. Косарь- 
ков. Вот что он сообщил: «В

Ле^омаю—достойную Зак/генц!

Вырастут Вызвали
на соревнование

Ю. ЕНИВАТОВ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

С. ЧУНРЕЕВ, 
рабочий треста 
Уралмашстрой.

Приближается
1 Мая, и наш

1 23-го уп- 
состоялось 

и инженер- 
персонала. 

важный и

На участке № 
равления недавно 
собрание рабочих 
но-технического 
Разговор вели 
нужный.

тественно, не мог остаться в 
стероне, не включиться в

праздник 
коллектив, ес-

Цена 1 коп.Год издания 
XXIII

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 
РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

СУББОТА, 10 АПРЕЛЯ 
1965 г.

корреспонденции правильно 
поднимается вопрос о состоя
нии проектной документации 
кинотеатра «Космос». Надо 
сказать, что строители в 
полной мере оценили поло
жительное значение измене
ний планировки здания в 
интересах его универсально
го использования. С момен- 

предпраздничное соревнова
ние. На этом собрании строи
тели обсудили свои обяза
тельства. Решено повысить 
трудовую дисциплину, улуч
шить борьбу за качество 
строительства.

Коллектив участка едино
душно пришел к мнению вы
звать на социалистическое 
соревнование коллектив уча
стка № 2.

ВЕРДЛОВСКГОРСТРО 
ЕМ в этом году должно 
быть сдано в эксплуата

цию семь школ. Две из них, 
панельные, возводит домострои
тельный комбинат. Как на них 
идут дела?

Словно в сказке.
— Если мы у себя расска

жем, что свердловчане за один 
подъем могут установить сразу 
три колонны, не поверят, — 
говорил А. Бубнов, бригадир 
московских монтажников, лобы- 
вавший у нас.

Да, так оно и есть. 
С помощью рамношар
нирного индикатора 
можно делать чудеса: 
очень быстро и четко 
собирать коробку дома. Счет 
идет на минуты. Здание растет, 
как на хороших дрожжах.

Но если бы А. Бубнов побы
вал не час, не день, а даже 
целый месяц на строительстве 
школы по улице Костромской, 
все равно не увидел бы ни од
ной поднятой колонны.

Чудо из чудес — РШИ — 
бездействует. А монтажники, 
добры молодцы, усмехаются:

— Все замляные-то работы 
переделали.

В чем же дело?
За разъяснениями пришлось 

обратиться к руководителям 
участка первого управления.

— Нет железобетона, — 
сказал прораб Ю. В. Кузь
мин, — плит перекрытий ПВУ. 
Заказ выполняет первоураль
ский завод, но до сих пор не 

Двухслойный 
цветной кирпич

Опытную партию двухслой
ного цветного кирпича недав
но изготовил коллектив Ка-

та привязки типового проек
та институт систематически 
настаивал на тех поправках, 
которые вносятся в настоя
щее время. Сейчас проек
тантам приходится спешно 
вести проектирование, на 
что справедливо сетуют 
строители.

Для более четкого обеспе
чения объекта чертежами 
здание разбито на три части.
Первый объем за сце-

Илья Иванович Кисняшкин работает экскаваторщиком 
в 18 управлении Уралтрансспецстроя. Много он подгото
вил котлованов под основания зданий, проложил наруж
ных коммуникаций.

Последние его работы—коллектор на Сортировке, кот
лованы шести домов в новом квартале пять юго-западно
го района.

Не было еще ни одного случая, чтобы И. И. Кисняшкин 
не выполнил нормы выработки.

На снимке: И. И. КИСНЯШКИН.

получено ни одной плиты.
Из-за этого строители не мо

гут закончить уже долгое вре
мя даже цокольный этаж зда
ния.

Первоуральцы все «высыла
ют», строители ждут-не дождут
ся. А время бежит. Простаива
ют монтажники, простаивают 
два башенных крана. И в пер
спективе — штурмовщина. К 
тому же на школу не открыто 
финансирование.

УЖ ВЕСИЛ ИЛ ЯВОК
Монтаж зданий школьного 

городка по улице Индустрии
полностью завершен.почти

Можно, как говорится, радо
ваться. Но и здесь еще не хва
тает колонн и плит перекрытий 
для блока № 3. Как сообщили 
нам, для изготовления плит 
перекрытий нет металла. И еще 
одна проблема. В проекте на
мечены щитовые двери. Приез
жавшие недавно из Москвы 
авторы проекта подтвердил^ 
установку именно таких дверей. 
Но недавно щитовые двери 
сняты с производства. Мотиви- 

недоброкачественныеровка:
древесно-волокнистые плиты, из 
которых они делаются, и несо
вершенная технология произ
водства на самом заводе.

5 апреля, в понедельник, на 
деревообрабатывающем заводе

лушского завода строитель
ных материалов. Помогли ему 
в этом . ученые Львовского
филиала 
тельского

н а у чн окисел е д ов а - 
института строи-

тельных материалов.
Цветной кирпич, несомнен

но, улучшит внешнее оформ
ление жилых домов и про
мышленных зданий.

Новоселья ученых
Строители 4 управления тре

ста Свердловскгражданстрой 
сдали в эксплуатацию основ-

новый, второй—с южной сто
роны, прилегающей к залу, 
и третий — с северной сто
роны. Это позволит расши
рить фронт строительных 
работ по частям здания в 
комплексном сочетании. Та
кое расчленение сократит 
сроки выдачи чертежей 
строителям. Для ускорения 
разработки рабочих черте
жей бригада, занимающаяся 
этой работой, увеличена на 
15 человек».

заседала специальная комис
сия по этому вопросу. Присут
ствовали представители комби
ната, оргстройконтроля. Но во
прос остался открытым.

Если в Свердловскгорстрое 
начали вновь строительство 
крупнопанельных школ, то, 
очевидно, надо было и лучше 
позаботиться об обеспечении их 
материалами. Думается, что 
РШИ создан не для того, что
бы заниматься монтажом 

столько же времени, сколько и 
без него. Но...

Видимо, кое-кого успокаива
ет то обстоятельство, что на 
дворе еще лежит снег. Поэто- 
му-де, до лета далеко. Но за
поздалая весна — это чистая 
случайность, каприз природы! 
А вот пуск школ в срок — не
обходимость, причем к капри
зам природы никакого отноше
ния не имеющая. И нам ка
жется, настало время от «пока
зательного» метода скоростно
го строительства переходить по- 
настоящему к скоростному со
оружению крупнопанельных 
зданий культурно-бытового на
значения. Опытные люди есть, 
приспособление — тоже. Оста-

создать уело-лось немного
вия для нормальной работы. 

Н. ЖУКОВА.

ные площади научно-исоледо- 
вательских 
упоров и

институтов огне
металлургической

теплотехники. В общей слож
ности введено около 9 тысяч 
квадратных метров.

Дворец для детей 
горняков

КУШВА. За последние два 
года на руднике Гороблаго
датского рудоуправления по
явилось несколько детских 
комбинатов. Только в прош
лом году 280 малышей спра
вили новоселье в детских са
дах. А недавно строители ру

сделали ребя- 
подарок — дет- 

по улице Цент-

доуправления 
там новый 
ский дворец 
ральной.

Сто сорок
поселились в 

юных новоселов
новом доме-

дворце. И все ребятишки 
очень довольны. К их услугам 
отлично оборудованные ком
наты игр, музыкальный зал, 
кабинеты для занятий и мно
гое другое.
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Сила партийного слова
Смена закончилась. Рабочие 

отдела главного механика один
надцатого управления направля
лись на занятие в кружок полит
просвещения. Заходили в комна
ту, присаживались, оживленно 
беседовали. В разговор вступила 
пропагандист Анна Викуловна 
Ватолина. Она ответила на во
просы, а потом объявила о нача
ле очередного занятия.

...Анна Викуловна работает 
библиотекарем в тресте Сверд- 
ловскхимстрой. К лекциям гото
вится аккуратно. Кроме разрабо
ток, которые получает в партко
ме, использует статьи из перио

\ ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР О СОРЕВНОВАНИИ ЗА КОММУНИСТИЧЕСКИЙ ТРУД I

ЖДУТ НА ОБЪЕКТЕ ШЕФА
Бригада плиточников И. Трон- 

никова в девятом управлении 
на хорошем счету. Ей присвоено 
звание коллектива коммунисти
ческого труда. Нормы она пере
крывает. Прогулов не наблю
дается.

Едем на строительство уни
вермага. Многие плиточники ра
ботают здесь. Настилают мозаич
ные полы. Беседуем с бригади
ром. Иван Тронников подтверж
дает, что почетное звание брига
де присваивали. Давненько. Не 
то два года назад, не то три.

Дату не удивительно и за
быть. Сказать, что плиточников 
в управлении забыли, нельзя. О 
них вспоминают ежемесячно на 
заседаниях постройкома. Если 
нормы они перекрыли, не со
вершили прогулов, не имели 
случаев брака, то в решении от
мечают хорошую работу бригады. 
На этом забота о плиточниках 
обрывается.

— За все время, — расска
зывает Иван Тронников,—брига
да ни разу не отчитывалась ни 
на заседании постройкома, ни 
перед коллективом управления 
или участка. Работаем... К брига
де даже прикрепили шефа. Он 
должен вроде бы нам помогать. 
Мы ждем его, но он не бывал у 
нас ни разу. А постройкой не 
контролирует деятельность ше
фов.

— Некогда?
— А кто ж его знает.
Сейчас в бригаде плиточни

В МИНУВШЕМ году коллек
тив шестого управления ус
пешно выполнил производ

ственное задание. Большинство 
объектов, сданных в эксплуата
цию, получили повышенные 
оценки. А что делается в нынеш
нем году по улучшению качест
ва строительно-монтажных работ 
и повышению культуры произ
водства! Ответить на этот во
прос мы попросили старшего ин
женера отдела труда и зарплаты 
Ивана Даниловича Тюшнякова. 
Вот что он сообщил.

—За улучшение качества у нас 
боролись всегда, Порою резуль
таты получались неплохими. Но 
временами требовательность сни
жалась. Появлялись случаи бра
ка. В нынешнем году положение 
изменяется к лучшему. Объявили 
соревнование между участками и 
бригадами. Его возглавляет спе
циальная комиссия. У нас она 
названа организационным бюро. 
Руководит им главный инженер 
В. В. Большаков. Кроме того, со
здано четыре поста на участках.

Итоги соревнования намечено 
подводить один раз в квартал на 
совместных заседаниях оргбюро 
и постройкома управления, 

дической печати, произведения 
К. Маркса, Ф. Энгельса, В. И. Ле
нина. Первоисточники конспек
тирует. Свои лекции записывает. 
Иные подробно, другие сжато. Но 
читать их старается без бумаж
ки, чтобы слушатели лучше ус
ваивали материал. Практикует и 
собеседования, а в заключение 
углубляет и расширяет тему.

Сначала Анна Викуловна по
ставила перед собой задачу: до
ступно рассказать о теории науч
ного коммунизма и возбудить во 
всех слушателях интерес к по
литической литературе.

— Думаю, что труд мой не

ков числится 25 человек. Боль
шинство из них новички. Когда 
присваивали бригаде звание, их 
не было. Теперь же они счи
таются полноправными членами 
заслуженного коллектива. Рабо
тают они неплохо. И все-таки, 
видимо, постройкому следовало 
бы подумать о вовлечении но
вичков в соревнование за ком
мунистический труд..

В бригаде И. Тронникова 
учатся немногие. Почему? На 
это конкретно ответить никто не 
может. Иные плиточники счи
тают, что годы ушли, другие все 
еще собираются найти тропку в 
школы или техникумы, а тре
тьи пытаются поступить в ин
ститут, но не выдерживают 
вступительных экзаменов. По
мочь же им никто не удосу- 
■жился.

В тот же день мы позвонили 
председателю постройкома девя
того управления С. Г. Баталову 
и попросили уточнить, когда 
присвоено бригаде И. Троннико
ва звание коллектива коммуни
стического труда.

— Чтобы узнать это, надо 
много бумаг перебрать. — отве
тил он.

Достойны ли плиточники по
четного звания сейчас?

— Конечно. Жалоб на них не 
поступает. Прогулов у них нет. 
С заданиями справляются. В бы
ту у них также все в норме.

Верно, Степан Григорьевич 
тут же поправился. Есть, мол.

На у/гобень лучших образцов 

главныйТезульГат
Разработаны также меропри

ятия, выполнение которых, по 
нашему мнению, позволит улуч
шить качество строительно-мон
тажных работ и повысить культу
ру производства. В связи с тем, 
что технические правила и усло
вия частично изменились, органи
зовано их изучение. Знакомят
ся с ними инженеры, техники, 
прорабы, мастера. Рабочие так
же повысят свою квалификацию. 
Им будут прочитаны лекции по 
10—20-часовой программе.

На каждом участке бригады от
личного качества поделятся сво
им опытом. Не только расскажут, 
как они достигли высокого ма
стерства, но и покажут свои при
емы и методы на практике.

На основные работы выдаем 
аккордно-премиальные наряды. 
Если бригада сократит норматив
ное время на один процент, то 

пропал даром, — говорит Анна 
Викуловна. — Сейчас слушате
ли пристальнее следят за собы
тиями в нашей стране и за 
рубежом. Все чаще и чаще за
дают вопросы большого общест
венного звучания.

А недавно рабочие заявили на 
занятиях о том, что они решили 
иметь общественную библиотеч
ку. Значит, у людей появилась 
тяга к знаниям. Этот интерес 
пробудила в них Анна Викулов
на Ватолина, пропагандист один
надцатого управления.

М. РОЩИН.

в бригаде Тимофей Судаков. Зо
лотой работник, а с матерью не 
может договориться, кому пла
тить за квартиру. Так Судакова 
в этом обвинять нельзя. У него 
жена... сбивает его с пути ис
тинного.

Вот тебе раз! Сыну мать в 
тягость, а нам говорят, что он 
ни при чем. Будто Судаков все 
еще несмышленыш и не может 
устоять перед кознями «жены- 
злодейки», не может решить, до
стойна ли мать элементарного 
внимания, уважения.

Случай не из приятных. По
стройкой на него отреагировал. 
И не один раз. Судакова обсуж
дали. Его журили. О бригаде же 
так и не вспомнили. Не заинте
ресовались, как разведчики бу
дущего соблюдают свои запове
ди. Не спросили и того, нужна 
ли им помощь.

Или возьмем другое. В фев
рале плиточники работали как 
обычно, быстро, но не так акку
ратно. Даже на заседании по
стройкома при подведении ито
гов соревнования за месяц от
метили, что качество в бригаде 
И. Тронникова оказалось неров
ным. Вот и все.

То, о чем мы упомянули, вро
де бы мелочь, тем более, что в 
управлении решили заслушать 

отчеты бригад коммунистическо
го труда.

получает премию в размере 
0,5 процента от заработка. Если 
выполненные работы оценены 
на «хорошо», то премия повыша
ется до 0,8, а на «отлично» — до 
1 процента.

Премии выплачиваются после 
окончания задания. Даже если 
объект и не закончен. Члены по
ста совместно с прорабом и ма
стером составляют акт. В нем 
дают оценку. Акт прилагается к 
наряду.

Члены организационного бюро 
не ожидают, когда закончится 
квартал и останется только под
вести итоги. Они активно воз
действуют на ход производства. 
Систематически проводят рейды 
проверки, выпускают фотогазету. 
В ней уже побывали представи
тели с участков, где прорабами 
В. Бугай и М. Яковлев. Критика 
действует. Люди устраняют недо-

Партгосконтроль в действии

КОГДА РЕКОМЕНДУЕТ
ГРУППАВ группу содействия парт- 

госконтролю нашего завода вхо
дит девять человек. Кроме то
го, создано пять постов. Так 
что народных контролеров — 
31 человек.

Проведено ряд заседаний 
группы, на которых рассматри
вались вопросы качества выпу
скаемой продукции и инертных 
материалов, хранения и рас
ходования черных и цветных 
металлов, правильного офор
мления товарно-транспортных 
накладных, внедрения новой 
техники и другие.

Кроме того, был организо
ван семинар председателей по

Нас настораживает позиция 
председателя постройкома управ
ления. Мы попытались узнать у 
него, чем отличается бригада 
И. Тронникова от тех, которые 
не имеют почетного звания.

— Ничем, — ответил С. Г. 
Баталов. — Все отличие в том, 
что у Тронникова ^люди не про
гуливают и не пьют на работе 
водку.

Мы думали, что это шутка. 
Переспросили. Ответ последовал 
тот же.

— Зачем тогда звание при
сваивать?

— ?!
Видимо, для того, чтобы в от

чете графу заполнить. Но ведь 
это чистейший формализм, ком
прометирование соревнования за 
коммунистический труд.

Сетовал С. Г. Баталов и на 
то, что он не знает, что делать 
дальше. Может быть, это и так. 
Но ведь строители живут не в 
пустоте. Можно было побывать 
на тех предприятиях, где сорев
нование за коммунистический 
труд меньше всего страдает от 
формализма. Такие коллективы в 
Свердловске есть. Завод медицин
ских препаратов, кондитерская 
фабрика и другие. Поучиться 
есть где. Было бы только жела
ние.

м. ЛОВЦОВ. 

Наши интервью
статки и стараются вторично в 
объектив фотоаппарата не по
падать.

Сейчас уже известны предвари
тельные итоги соревнования за 
первый квартал. Оценивали каче
ство выполненных работ по пяти
балльной системе.

Добросовестно потрудились 
монтажники, штукатуры, плотни
ки. На всех участках хуже рабо
тали каменщики и те, кто был за
нят на закладке новых фундамен
тов. За свой труд они получили 
3—3,5 балла.

Неважный итог получился и по 
культуре производства. Строи
тели оценили свои усилия в этом 
направлении лишь тремя бал
лами.

Но главный результат, который 
нельзя выразить цифрами, пожа
луй, неплох: люди строже стали 
оценивать собственный труд. В 
этом я вижу залог будущих до
стижений. Естественно, что успехи 
сами не придут. Поработать при
дется много. Всему коллективу. 
А к этому он готов.

стов содействия с участием 
председателя комитета парт- 
гос контроля Орджоникидзевско- 
го района Б. В. Стригулина.

На основании выданных 
группой рекомендаций, руко
водство завода издавало прика
зы, проводились мероприятия.

Так была создана смотровая 
комиссия и проведена массовая 
проверка учета и хранения 
черных и цветных металлов. 
Во время смотра поступило де
вять предложений от рабочих, 
инженеров и техников завода. 
Пять из них были внедрены. 
Получена условно-годовая эко
номия 10 400 рублей.

На открытом партийном со
брании по вопросу качества 
продукции рассматривалась и 
деятельность в этом отношении 
группы содействия и постов.

Руководство завода регуляр
но, два раза в месяц, на опера
тивных совещаниях стало за
слушивать сообщения началь
ников цехов и служб о выпол
нении мероприятий по улучше
нию качества изделий.

На заводе имеется стенд, где 
освещается работа народных 
контролеров и членов «Комсо
мольского прожектора», поме
щаются фотографии состояния 
рабочих мест и оборудования, 
хранения материалов.

Посты содействия тоже сде
лали немало.

Члены поста железнодорож
ного цеха разбирали вопросы 
простоя вагонов; цеха товар
ного бетона — внутренних пе
ревозок, оформления путевых 
листов; цеха № 1 — культуры 
производства; цеха № 2 — во
просы качества издёлий и со
стояние трудовой дисциплины.

В результате проведенной ра
боты были достигнуты положи
тельные результаты. Улучши
лось состояние рабочих мест.

А. АКУЛОВ, 
председатель группы 

содействия партгосконтполю 
завода железобетонных 

___ __________ изделий № 1.

Новый строительный 
материал из стекла

Стеклопрофилит — прокатное 
стекло коробчатого или швеллер
ного профиля — выпускается 
сейчас на Борском стеклозаводе 
(Горьковская область) и в бли
жайшие годы поступит в массо
вое производство.

Материал предназначен для 
сборки внутренних и наружных 
самонесущих ограждений, запол
няющих световые проемы корпу
сов или заменяющих бетонные 
стены. Прокатное стекло в 2—3 
раза дешевле существующих 
строительных материалов из 
стекла.

НА СНИМКЕ: машинист печи 
Николай Быстров следит за ка
чеством проката. Профильный 
металл — не новинка, а вот про
кат .стекла коробчатого профи
ля — дело новое.

Фото В. ВОИТЕНКО.
Фотохроника ТАСС.
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Отвагу стройке отдают

Начальник штаба стройки о них сказал: 
— Сноровистые. Умелые.

Он не зря говорил. Арматурщики тихо ра
ботать не умеют. Плохо—тоже. Нормы пе
ревыполняют ежедневно.

На снимке (слева направо): Николай ВА 
СИЛЬЧУК, Елена ЗАДЕРКО Вера СПИ
РИНА.

строителям!
НЕДАВНО НАШ РАБКОР ЮРИИ ЕНИВАТОВ ВЕР 

НУЛСЯ ИЗ КОМАНДИРОВКИ. ОН ЗНАКОМИЛСЯ С 
НЕКОТОРЫМИ ВОПРОСАМИ ОРГАНИЗАЦИИ СТРО 
ИТЕЛЬСТВА В НИЖНЕМ ТАГИЛЕ. СЕГОДНЯ МЫ 
ПРЕДЛАГАЕМ ВАШЕМУ ВНИМАНИЮ РАССКАЗ О 
ТОМ, КАК ТАГИЛЬЧАНЕ ВЕДУТ БОРЬБУ ЗА ПО
ВЫШЕНИЕ КАЧЕСТВА СТРОИТЕЛЬСТВА.

На строительстве термического 
цеха ее знают все. Она накрепко 
сваривает арматуру и фермы. Ра
ботает на любой высоте. Самые стро
гие контролеры не находят изъянов 
в тех швах, которые накладывает 
электросварщица Валентина Храб
рова.

Здесь строят цех тер
мической обработки рель
сов. Это первый цех в 
стране. Потом будут дру
гие, где станут выпускать 
рельсы в два раза длин
нее — 26 метров. Их дол
говечность также увели
чится. Они будут подвер
гаться специальной тер
мической обработке —

Такая подпись встречает у 
входа на стройку. И тут же пе-
ред вами раскрывается 
метровый пролет цеха, 
ромных котлованах люди 
дывают бетон. Готовят к

кило- 
В ог- 
укла- 
мон-

бочего времени 
бригадах, ведут

на участках, в 
борьбу по лик-

Л’ 
нутый

АГИЛЬСКИМИ Черемушка
ми» называют жители сол-

объемной закалке в ма-

нечный городок, 
строителями в

Красного Камня. Здесь 
устроенных квартирах

воздвиг- 
районе

еле.
Железнодорожники 

терпением ждут новые
с

сы, а строители стремятся

не- 
рель-

бы-
в благо- стрее окончить сооружение це-

новоселье 5 096 семей металлур
гов и строителей, огнеупорщиков 
и горняков.

Поднимались дома, появлялись 
очертания новых улиц, росли и 
люди, преображающие Нижний 
Тагил. Вот один из них — В. И. 
Пономарев, бывший выпускник

справили ■ ха. Они обязались сдать его в 
(эксплуатацию к 1 декабря. 
Стройка объявлена Всесоюзной

школы фабрично-заводского 
чения, а ныне бригадир 
монтажников, мастер 
своего дела. На стройке 
В. И. Пономарев принят 
в члены Коммунистиче
ской партии. В бригаде 
он проводит большую 
воспитательную работу,

обу-

I ударной. Здесь много молоде- 
’ жи. В первых рядах идут ком
сомольцы.

«Приносим партии присягу, 
Друзьям, наставникам своим: 
Всю комсомольскую отвагу 
Великой стройке отдадим!»

тажу фермы, прокладывают 
трубы. На площади более пя
ти гектаров трудится 19 ком- 
сомольско-молодежных бригад.

Сейчас каждый из участни
ков ударной комсомольской 
стройки работает под девизом: 
«Вслед за конвертором—термо
цех».

Организует и направляет ра
боту молодежных бригад ком
сомольский штаб. Комсомоль
ские отряды, возглавляемые 
членами штаба, вникают во все 
сферы производственной жизни 
полуторатысячного коллектива.

Отряды имеют свои назва
ния: «Заслон», «420 минут — 
стройке», «Сигнал», «Про
гресс» и другие. Все они кон
тролируют использование ра-

видации прогулов, опозданий, 
простоев бригад.

Комсомольцы отряда «За
слон» (руководитель А. Каза
кова) обратились к строителям 
термического цеха: «Плотник и 
электросварщик, наладчик и экс-
каваторщик, инженер и 
ник!

тех-

но и сам не 
пополнять свои

забывает 
знания,

учится в 8 классе шко
лы рабочей молодежи. 
А недавно его бригаде 
присвоили звание брига
ды коммунистического

В каких бы условиях ты ни 
работал, не допускай брака. Он 
ведет за собой переделки, про
стои, лишние материальные за
траты. Ни одного бракодела 
не должно быть в нашем кол
лективе. Бригада и звено! Пе
ред началом работ на новом 
объекте вместе с инженером 
или техником детально разбе
рись, как быстрее, качественнее 
и с меньшими материальными 
затратами выполнить поручен
ную работу. Соревнование за 
овладение несколькими смеж 
ными профессиями — первей
шая обязанность каждого уча
стника строительства. Девиз 
бригады К. Ланских «Мы — 
за шесть специальностей» дол
жен стать девизом всех строи
телей цеха».

На строительстве регулярно

выпускается радиогазета «Го
лос стройки». Она сообщает об 
успехах бригад, звеньев, участ
ков. Остро критикует неради
вых.

С ходом работ в термопроле
те меня ознакомил начальник 
комсомольского штаба стройки 
Александр Гончаров. Его здесь 
все называют просто Саша. В 
любой бригаде он свой человек.

Он рассказал мне об одном 
случае на стройке. В кабельный 
туннель, густо насыщенный ар-
.матурой, закладными частями,
трубами, требовалось уложить 
90 кубометров бетона в одну 
■смену. Специалисты подсчита
ли, что этого сделать нельзя. 
Шестьдесят кубометров в сме
ну — предел.

За работу взялась бригада 
коммуниста Виталия Спиридо
нова. Каждый шаг был рассчи
тан. Когда кончилась смена, 
оказалось, что бригада уложи
ла 86 кубометров бетона...

Прочно встали на фундамен
ты металлические колонны. Ра
стет цех. А над ним трепещет 
красный флаг, зовя молодежь 
вперед, к новым трудовым по
двигам.

общественных инспекторов
труда. — Такие собрания у нас быва-

Отсюда, где сейчас бригада за
кладывает фундамент нового 
дома, видно далеко. Как на 
ладони лежат улицы «тагильских 
Черемушек».

— Наше детище! говорит
В. И. Пономарев. — Все дома по
лучили повышенные оценки. Так 
у нас заведено — все делать на 
совесть.

Говорит свободно, без рисовки, 
с гордостью за своих товарищей, 
которые обновляют древний го
род рудоплавов.

В бригаде В. И. Пономарева за 
последнее время заметно повыси
лась культура производства, рез
ко снизился брак. Нет и наруше
ний трудовой дисциплины. Воз
росло мастерство. Повышается 
уровень технических знаний ра
бочих, занятых монтажом домов. 
Они учатся на курсах повышения 
квалификации. И труд стараются 
организовывать на строгих науч
ных основах, чтобы каждый 
строитель чувствовал себя не 
только исполнителем, но и хозя
ином.

Все это дает положительные 
результаты.

Многие рабочие добровольно 
становятся общественными конт
ролерами. Они проверяют каче
ство строительно-монтажных ра
бот. В борьбе за повышение 
культуры производства и улучше
ние качества немалую пользу 
приносят также производствен
ные совещания, проводимые в 
бригадах, где обсуждают отдель
ные недостатки, мешающие сла
женной работе, и намечают пути 
их устранения.

ют, — говорит В. Й. Понома
рев, — один раз в месяц, а при 
необходимости собираемся и два 
раза. Рассматриваем вопросы 
своевременной подготовки рабо
чего места, обеспечение хоро
шим инструментом, спецодеждой. 
Говорим о том, как лучше ис
пользовать рабочее время и 
больше сберечь строительных 
материалов и т. д. Но главное 
■направление <у нас—работать без 
брака.

Повышены также требования к 
качеству изделий и стройматери
алов, которые поступают на 
стройку. Бригадиры и линейный 
персонал ни при каких условиях 
не идут на компромисс. Доброт
ная деталь — сгружай, с изъяна
ми — вези обратно на завод.

Но есть помехи и у нижнета
гильских строителей. Из-за того, 
что порою запаздывает техниче
ская документация или неравно
мерно распределяется ввод жилья 
в эксплуатацию по кварталам. Ино
гда эти недостатки создают усло
вия для штурмовщины. Поэтому 
управление Жилстрой № 2 доби
вается, чтобы на стройках был 
постоянный авторский надзор, 
чтобы своевременно выдавалась 
техническая документация.

Порою инженеры и техники 
сталкивались с большими труд
ностями при оформлении актов

если и предъявляли их отделоч
никам, то устранять недоделки, 
обнаруженные при приеме, не 
спешили. Брали отделочников из
мором. Те подождут-подождут, 
да и сами возьмутся за работу. 
Кроме того, из-за несвоевремен
ного монтажа сантехнических си
стем, выполнения электромонтаж
ных работ приходилось зани-

талей и конструкций в соответ
ствии с техническими условиями.

Институт подразделяется на 
четыре группы: промышленного 
строительства — восемь человек;
жилищного строительства во-
семь инспекторов; специальных 
строительных и монтажных ра-
бот — семь человек; 
ленных предприятий

при приемке дома под отделку.
Оно и понятно. Каждый защищал 
интересы своего управления, сво
его предприятия.

Нередко строительные орга
низации и монтажные бригады не 
сдавали объекты под отделку, а

маться ремонтами. Это 
тельно сказывалось на 
отделки.

отрица- 
качестве

человек, 
опытные

Руководят

промыш- 
девять 

группами
инженерно-технические

работники. Каждая группа имеет
свою сферу действий.

Чтобы устранить все эти недо-
статки, создали институт 
венных инспекторов при 
сии партгосконтроля. Он
из 32 человек, в 
специалисты по

него

общест- 
комис- 

состоит 
вошли

производству
строительных материалов и кон-
струкций, 
ники. Они 
дический

монтажники, отделоч- 
осуществляют перио- 

контроль за ходом

Партком и администрация тре
ста решили, что деятельность об
щественных инспекторов тогда 
будет приносить желаемые ре-
зультаты, когда 
будут созданы 
ловия. Поэтому 
ние: замечания

для их работы 
необходимые ус- 
есть такое реше- 
инспекторов име-

ют силу приказа, линейные работ
ники, начальники участков и це
хов, руководители строительно-

монтажных 
мышленных 
медлительно 
меры по их 
требованию

организаций и про
предприятий неза- 
обязаны принимать 
замечаниям. По их 
инженерно-техниче-

ские работники представляют 
журналы работ и другую доку
ментацию для проверки и запи
си замечаний.

Инспекторы наделены больши
ми правами и полномочиями. 
Они имеют право приостановить 
работы, если обнаружат брак и
грубое нарушение
строительства или 
железобетонных

технологии 
изготовления

изделий.
имеют право возвращать 
цественную продукцию 
щикам.

. Они
нека- 

постав-

Ежемесячно во всех управлени
ях и на предприятиях треста про
водятся однодневные смотры ка
чества строительно-монтажных 
работ. Затем руководители стро- 
ительно-монтажчых управлений и 
промышленных предприятий от
читываются на общетрестовском 
оперативном совещании, докла-
дывают 
ятий по 

Адукции.
строитёльства, изготовлением де

На снимке: бригада монтажников. Четвертый слева~В. И. 
Пономарев.

о выполнении меропри- 
улучшению качества про

Систематическая и целе
направленная массовая ра
бота в борьбе за повыше
ние культуры производства 
и улучшение качества при
носит свои плоды. Общест
венным инспекторам все 
меньше и меньше прихо
дится делать замечания не-
радивым. Их 
уменьшается,

количество
а число по-

мощников у общественных 
инспекторов возрастает.
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Комсомольские горизонты ЦЦ ЩЩу fp^y
За дело берется

комсомол
Вечером красный уголок строительного управления № 9 

стал заполняться молодежью. Это молодые рабочие пришли 
на комсомольское собрание...

С докладом о качестве работ выступил главный инженер 
управления В. Меньшиков. Он отметил, что среди коллектива 
управления хорошего качества строительных работ добились 
бригады маляров К. Романовой и 3. Глебовой, где работает в 
основном молодежь. Вообще за последнее время качество ра
бот в управлении улучшилось. Многие объекты сданы с отлич
ной оценкой. Особенно хороша отделка кукольного театра.

В прениях первым выступал каменщик В. Кузьмин. Он ука
зал на то, что мастера и бригадиры плохо прислушиваются к 
советам рабочих, а это впоследствии отражается на качестве 
работ и вообще на выполнении плана. В. Кузьмин привел кон
кретный пример. Когда на чердак одного из зданий стали за
гружать шлак, смешанный со снегом, он указал на это бригади" 
ру. Но тот не обратил никакого внимания. В результате .потол
ки последнего этажа промокли, что доставило много неприят
ностей и задержало сдачу объекта.

В последующих выступлениях молодые рабочие также рас
крывали недостатки, обещали еще старательнее бороться за 
качество работ.

После собрания состоялся вечер, в программе которого бы
ли награждения, лотерея, викторина и призы за лучшее испол
нение пляски, стихов и т. д. Призы за пляску вручены члену 
бригады коммунистического труда (бригадир А. В. Горев) 
Г. Ширыкалову и инструктору физкультуры 3, Мустафиной. 
Потом пели песни под баян. Домой расходи
лись с хорошим настроением.

А. ПРИХОДЬКО, 
секретарь бюро ВЛКСМ 9 управления.

На снимке: выступает гл. инженер управ
ления В. МЕНЬШИКОВ.

ПЕРЕД ЛЕТНИМИ
Зимний спортивный сезон окон

чен. Сейчас мы проанализирова
ли итоги зимы. Они не совсем 
плохи, но и не удовлетворяют 
нас.

Наши лыжники и конькобежцы 
участвовали в городской спарта
киаде, которую проводило ДСО 
«Труд». Были победы, были и по
ражения. В итоги — седьмое ме
сто в городе.

Многие недостатки сумели из
жить еще в период зимы. Об этом 
говорит такой факт: в традици
онной областной спартакиаде 
лыжники и хоккеисты треста вы
шли уже на четвертое место. А 
ведь там выступали сильнейшие 
коллективы области.

Участвовали также в соревно
ваниях на первенство Чкаловско
го района по лыжам и хоккею с 
мячом. Здесь нам присудили тре
тье место. Кроме того, провели 
трестовскую спартакиаду. Она 
длилась более двух месяцев. Со
ревнования проводились по лы
жам, конькам и хоккею с мячом.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 11 АПРЕЛЯ
12.00 — Английский язык для 

дошкольников. Передача 18-я. 
12.30 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
«Московский Кремль вчера и се
годня». Репортаж. 13.00 — Для 
школьников. «Космонавты растут 
на смену старшим». 13.30 — Муль
типликационный фильм «Коро

левские зайцы». 14.00 — «Эстафе
та». Передача для детей из Буда

СТАРТАМИ
Лучших результатов добились 
спортсмены, десятого управления 
и заняли первое место, второе— 
команда одиннадцатого управле
ния, третье — команда двенадца
того управления.

В зимние месяцы. устраивали 
массовые прогулки на лыжах. Во 
всех мероприятиях участвовало 
1200 человек. Массовость непло
хая.

Хотя летний спортивный сезон 
еще и не наступил, но затишья 
у трестовских команд нет. Футбо
листы тренируются давно. Они 
даже сумели провести товарище
скую встречу с командой насос
ного завода. В ней потерпели по
ражение. Они теперь знают, на 
что следует обратить большее 
внимание при тренировках.

Мастера двенадцатого управ
ления Сергей Глухов, Анатолий 
Постников, каменщик одиннадца
того управления Анатолий Мана-

пешта. 15.00 — Концерт художе
ственной самодеятельности из Ка
зани. 15.30 — Музыкальный ки
оск. 16.00 — Для воинов Совет
ской Армии и Флота. «О чем пове
дала старая сабля». 16.30 — «Рус
ская песня в творчестве П. И. Чай
ковского». 17.10 — «Творчество 
молодых». Встреча театральной 
молодежи Москвы с молодежью 
села. 19.10 — Телевизионные но
вости. 19.30 — «Люди мира, на 
минуту встаньте!». 20.00 — «Ко
лумбы космической эры». Телеви
зионный фильм. 21.00 — Лучшие 
фильмы советского кино. «Два 
бойца». 22.30 — Телевизионные но
вости.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 АПРЕЛЯ

14.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ.
17.00 — Передача для стар
ших школьников. «Как рожда
ется спектакль». 17.45 — «Хи
мия — ударный фронт». Репор
таж из нового цеха. 18.15 — «Те
атр чтеца». 19.00 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. Торжественное со

Над крутым берегом Днепра в 
Киеве строится мост, по которо
му через реку пойдут в Дарницу 
поезда метро, автомобили, авто
бусы. Его намечено сдать в экс
плуатацию к 48-й годовщине Ве
ликого Октября, и в этом сроке 
никто здесь не сомневается, ибо 
так записано в сетевом графике.

Во всю стену кабинета началь
ника мостоотряда К» 2 Евгения 
Николаевича Радзевича висит ог
ромный прямоугольник бумаги. 
На нем жирные линии тянут за 
собой бесконечную цепь кружоч
ков. Кое-где сверху вниз идут 
красные линии, а навстречу, им 
поднимаются синие, зеленые.

Начальник отряда вводит нас 
в курс дела. Оказывается, тяну
щиеся параллельно друг другу 
линии с кружочками имеют сво
их хозяев: одна линия относит
ся, например, к опоре № 7, дру
гая — к опоре № 9, третья — 
к опоре № 8 и т. д.

Каждый кружочек на листе бу
маги — а их -около 600 — это 
событие. Изготовление шайб и 
.поковок — событие. Натяжение 
тросов — событие. Установка 
опорных частей — событие... 
Это очень хорошо, когда выпол
нение любой операции становится 
на стройке событием.

В обыкновенном графике, где 
столбиками сверху вниз идет 
перечисление объемов работ, а 
слева направо—чередование меся
цев, невозможно точно установить 
последовательность, зависимость 
одной операции от другой, нали
чие резервов, промахов, узких 
мест. Здесь же в едином кон
кретном документе — сетевом 
графике — учтены во време
ни, объединены все процессы 
Kmnninniiniiminnniiiiiininninmmiiiiiiiii

ев, плотник десятого управления 
Виктор Патрушев и другие во
лейболисты также готовятся к 
летним боям.

К открытию летнего спортив
ного сезона готовятся легкоатле
ты. Распутица помешала трениро
ваться под открытым небом. Они 
перешли в спортивный зал сред
ней школы № 61. Заниматься 
приходится усиленно. Восемна
дцатого апреля легкоатлеты про
ведут эстафету из семи этапов— 
четыре мужских и три женских. 
Общая протяженность дистанции 
2200 метров.

Команда, занявшая первое ме
сто в эстафете, будет награжде
на переходящим призом объеди
ненного постройкома, а члены, 
команды — грамотами и ценными 
подарками.

А. ВАСИЛЬЕВ, 
инструктор физкультуры 

треста Свердловскхимстрой.

брание, посвященное Дню космо
навтики. Концерт. 22.50 — «Рас
сказы о героизме». Выступление 
писателя С. С. Смирнова. 23.20 — 
Конкурс песни «Салют победы». 
23.30 — Телевизионные новости.

ВТОРНИК, 13 АПРЕЛЯ
18.00 — Телевизионные новости. 

18.20 — Фильм для детей. «Про 
мальчишку и книжку». Производ
ство Свердловской студии телеви
дения. 18.40 — «Ключи от мала
хитовой шкатулки». Репортаж из 
кабинета краеведения библиотеки 
имени Белинского. 19.15 — Для 
работников сельского хозяйства. 
19.35 — Художественный фильм 
«Страх». Только для взрослых. 
21.15 — «МУЗЫКАЛЬНЫЙ АП
РЕЛЬ УРАЛА». Школа музыкан
тов. 22.10 — Наша почта. 22.40— 
«Искусство русского балета». Пе
редача Ленинградской студии те
левидения. 23.30 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. Телевизионные но
вости.

строительства, предусмотрены обя
занности поставщиков.

Коллектив мостоотряда № 2 
работает в содружестве с Научно- 
исследовательским институтом 
строительного J производства
УССР и Институтом кибернетики 
Академии наук республики. Каж
дую неделю показатели выпол

ненных работ на кодированных 
бланках вводятся в электронно- 
счетные машины. В короткий 
срок машины определяют так на
зываемый «критический путь». 
Объекты, по которым проходит 
линия этого пути, требуют к се
бе первостепенного внимания. 
Вместе с тем кибернетика пока
зывает строителям резервы, уча
стки, откуда можно снять силы, 
ориентирует, за счет чего можно 
провести перегруппировку. 'Гак, 
строители и проектировщики при
няли ряд мер, чтобы упростить 
конструкции арматуры опоры 
№ 9 и совместить отдельные опе
рации. Это дало возможность сок-

Трасса 
голубого огня

Межгосударственный сверх
дальний газопровод СССР—ЧССР, 
строительство которого развер
нется в нынешнем году, одна из 
самых важных строек на терри
тории Чехословакии.

Подготовительные работы на 
стройке в разгаре. В Восточно- 
Словацкой области уже началась 
развозка труб на первом участ
ке строительства чехословацко- 
советского газопровода.

Трасса газопровода пересечет 
горные участки, в частности прой
дет через Сланские горы. В этой 
местности потребуется большое 
количество гнутых труб. Для их 
изготовления строители восполь
зуются специальными машинами 
для сгибания труб, которые по
ставил на стройку Советский 
Союз.

Строители газопровода будут 
обеспечены всем необходимым: 
квартирами, столовыми. Боль
шинство буфетов и столовых обо
рудуется радиоприемниками и 
телевизорами. Каждая группа 
строителей будет иметь в своем 
распоряжении передвижную ам
булаторию. Через каждые десять 
дней работы на стройке строи
тели получат четыре выходных 
дня. Министерство транспорта 
обеспечит их проезд домой и об
ратно на стройку.

С помощью друзей
Недалеко от города Сливница 

началось сооружение первого в 
Болгарии завода по производству 
древесноволокнистых плит. Завод

Газета выходит 
в среду и субботу. 

ратить общий срок работы на от
стававшем участке.

— Великолепная штука — се
тевой график! — говорит Евге
ний Николаевич. — Не случайно 
его применяют уже на ряде стро
ек и предприятий республики. 
Благодаря сетевому графику и 
данным, полученным на счетных 
машинах, отчетливо видно, где у 
нас отставание от намеченных 
сроков, а где резерв времени.

В мостоотряде № 2 и тресте 
Мостострой-1, возглавляемом Ге
роем Социалистического Труда 
И. 10. Баренбоймом, ежедневно 
пристально следят за тем, что
бы своевременно происходили от
меченные кружками «события». 
Поступающий от счетных машин 
«критический путь» каждый раз 
ставится в центр внимания всей 
стройки. Как врачи на консилиу
ме тщательно изучают рентгенов
ские снимки, электрокардиограм
мы, температурные листы, так и 
руководители стройки детально 
изучают данные электронной ма
шины.

И вот уже угадывается в пре
рывистых контурах облик вели
колепного моста. Он будет иметь 
восемь пролетов с общей длиной 
около 700 метров.

Точно соблюдаются намечен
ные сроки монтажа пролетного 
строения № 9, по которому про
ходит «критический путь» гра
фика.

будет производить 56 000 тонн 
плит в год, из них 30 000 тонн 
твердых и 26 000 тонн мягких 
(изоляционных). Новое современ
ное предприятие спроектировано 
болгарскими и польскими специа
листами. Оно будет оборудовано 
Машинами из Польской Народной 
Республики. Предполагается за
вершить строительство в 1966 
году.

У строителей 
Пхеньянской ТЭЦ 
ПХЕНЬЯН. В эти дни строители 

готовятся сдать государственной 
комиссии первую очередь сто
личной ТЭЦ — энергоблок мощ
ностью 50 тысяч киловатт. Про
изведен пуск первой турбины и 
генератора. Свыше пяти миллио
нов киловатт-часов электроэнер
гии уже поступило в единую 
энергетическую систему КНДР от 
Пхеньянской теплоэлектростан
ции — самой крупной в стране. 

— Для успеха строительства,— 
отметил директор Пхеньянской 
ТЭЦ товарищ Ян Хо Чже, — мно
гое сделали советские специали
сты. Наши энергетики получают 
большую помощь от своих совет
ских коллег, с которыми вместе 
трудятся на площадках ТЭЦ. С 
большой теплотой отзываются ко
рейские рабочие об инженерах 
Киппе и Тонконогове, которые 
принимали участие в монтаже и 
пробном пуске первой очереди 
ТЭЦ.

Сейчас мы параллельно с 
пробным пуском первой очереди 
ТЭЦ строим производственные 
корпуса и вспомогательные служ
бы станции, монтируем новые аг
регаты. Уверен, что коллектив 
выполнит свое обязательство и 
сдаст до конца текущего года 
еще три энергоблока мощностью 
50 тысяч киловатт каждый.

И. о. редактора А. ПЕВНЕВ.
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